

**Mariä Himmelfahrt:**  
**Kräutersträuße für Mariä  
Himmelfahrt**

*Von Angela Eckart*  
5. Aug. 2024



Am 15. August feiert die Katholische Kirche das Hochfest Mariä Himmelfahrt. Aus diesem Anlass werden in diesem Jahr wieder Kräutersträuße gebunden.

Wer zuhause frische Minze oder Rosmarin, Salbei oder Lavendel, Kamille oder Basilikum, Zitronenmelisse oder Thymian im Garten hat oder Kräuter am Wegesrand sammeln möchte, kann diese ab Sonntag, 11. August 2024 vor und nach den Gottesdiensten in der Apostelkirche abgeben.

Die Kräutersträuße für Mariä Himmelfahrt werden am Mittwoch, 14. August 2024 ab 10:00 Uhr im Pfarrgarten an der Apostelkirche gebunden. Dazu sind alle Interessierten eingeladen. Bitte eine Gartenschere mitbringen.

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an das Pfarrbüro der Pfarrei Hl. Johannes XXIII. (Telefon 0 62 04 - 78 92 00) oder an Küsterin Brigitte Winkler.